



Regierungsratsbeschluss vom 02. Juni 2020

Unterstützungsbeitrag aus dem Swisslos-Fonds, Sammelantrag für «Impulsprojekte»

P200774

1. Der Regierungsrat bewilligt gemäss der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds vom 19. August 2014 aus dem Swisslos-Fonds für folgende Projekte Beiträge von insgesamt 36'000 Franken:

Impulsprojekt «Klang-Ketten-Reaktion», Ensemble Phoenix Basel, Spilraum St. Johann, September 2020 bis Februar 2021, Fr. 25'000;

Impulsprojekt «Spielformen der Gemeinschaft», BuchBasel, Oktober/November 2020, Fr. 11'000.

Begründung

Die Projekte «Klang-Ketten-Reaktion» des Ensemble Phoenix Basel und «Spielformen der Gemeinschaft» von BuchBasel entsprechen den Zielsetzungen für Impulsprojekte: Sie sind inhaltlich und methodisch fundiert angelegt, erproben neue Wirkungsfelder und Kooperationen mit entsprechend erweitertem Wirkungskreis, sprechen neues Publikum an und beziehen es aktiv mit ein. Sie erweitern das Feld der Kulturvermittlung über den Leistungsauftrag hinaus, schaffen neue Netzwerke und generieren Erfahrungen und Erkenntnisse, die wiederum positiv auf die Institution zurückwirken können. Der Regierungsrat bewilligt aus diesen Gründen einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds von 25'000 Franken für das Projekt «Klang-Ketten-Reaktion» und einen Beitrag von 11'000 Franken für das Projekt «Spielformen der Gemeinschaft».

